

Afin d'affirmer à nouveau, et de manière solennelle, la solidarité et la fraternité qui nous unissent et de dire NON à tous les intégrismes qui prennent les religions en otage en commettant en leur nom l'inacceptable les responsables des principaux cultes d'Alsace - catholique, orthodoxe, protestant, juif, musulman, bouddhiste et hindouiste - vous invitent très cordialement à participer à la

MARCHE INTERRELIGIEUSE DE LA FRATERNITÉ

Mardi 28 octobre 2014

**Rendez-vous à 19 h devant la Maison de la Région
1 place Adrien Zeller à Strasbourg
(arrêt Wacken Tram B ou E)**

Le cortège se dirigera ensuite vers le Conseil de l'Europe, haut lieu des Droits de l'Homme, pour un bref temps de prises de paroles.

Soyons nombreux pour dire OUI à la fraternité !

Pour l'Église catholique d'Alsace,
Mgr Jean-Pierre Grallet, Archevêque de Strasbourg

*Pour l'Union des Églises Protestantes d'Alsace
et de Lorraine,*
Christian Albecker, Président

Pour la communauté juive,
René Gutman, Grand Rabbin de Strasbourg
et du Bas-Rhin

*Pour les communautés orthodoxes
de Strasbourg,*
Père Basile Iorgulescu

*Pour les communautés musulmanes
d'Alsace,*
Eyup Sahin, Président du Conseil Régional
du Culte Musulman d'Alsace

Pour la communauté bouddhiste d'Alsace,
Maître Olivier Wang-Genh, Président de la Communauté
bouddhiste d'Alsace

Pour la communauté hindoue,
Kaushik Gupta, Président de l'association culturelle
des hindous Bhakti Mandir

